

# Le Palais. Madeleine Salaün a été réélue maire des jeunes

Ouest-France - 04/12/2023



*Le conseil municipal des jeunes s'est réuni pour la première fois jeudi et a réélu Madeleine Salaün au poste de maire.*

Le conseil municipal des jeunes s'est réuni pour la première fois jeudi, à la mairie, en présence du maire Tibault Grollemund et des adjoints ou conseiller, Jean-Luc Guennec, Martine Collin, Pierre-Paul Aubertin, Guillaume Chatelain et Noémie Soulier. Dix-sept des quatorze jeunes conseillères et conseillers élus au sein des collèges Michel-Lotte et Sainte-Croix étaient présents autour d'Augustin Conil, responsable du service jeunesse de la mairie.

Trois conseillères et un conseiller étaient candidats au poste de maire. C'est finalement Madeleine Salaün qui a été élue avec huit voix dès le premier tour, obtenant ainsi la majorité absolue. Elle s'est dite « **très fière de la confiance qui lui était ainsi faite une nouvelle fois** »

Les membres du nouveau conseil se sont ensuite répartis en quatre commissions : aménagement du territoire et écologie, sport et culture, loisirs et animation, voyages et sorties. Les jeunes ont reçu pour mission de leurs aînés d'aller plus loin et plus vite. Un voyage au Sénat est déjà prévu, tout comme le Festival des jeunes en février 2024 et le fameux projet de création de la Maison des Jeunes, sans oublier la prochaine Transatlantique...